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第 ２ １ ０ ８ 回   令和 ５年 ５月 ２ ４ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事     次 期 委 員 会 活 動 計 画 ②

2022－23 年度       小島正則会長 

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・地区大会記録 USB拝受 

＊郡上北高等学校より  

合同定期演奏会の案内 5月 28日（日） 

13：30～白鳥文化ホール   

白鳥中、北高吹奏楽部 

＊加賀中央ＲＣより 事務所移転のお知らせ 

  加賀市小菅波町１丁目１３０番地   

クロスガーデン加賀 ３階 

＊白鳥町国際時交流協会より 総会の案内 

＊週報拝受 郡上八幡ＲＣ 
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第２１０７例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。今日は亀井ガバナー補佐さんありがとうございます。 

今日は大変暑い日でした。先日の月曜日に東海北陸グループのチャリティゴルフコンペがあり、当ク

ラブからは松森幹事と、若尾君と和田さんに参加していただきました。各務原カントリー倶楽部で行わ

れ、各務原ＲＣさんがホストでした。各務原ＣＣは何回か行かせてもらいましたが、右レッグドッグと

言って右にくの字のように曲がっていたり、アップダウンがあって、狭くて距離はないですが、すごく

難しいゴルフ場です。ＯＢが多いゴルフ場で苦戦する所でしたが、ロータリークラブに入らせていただ

いて 20年ほど経ちますが、一度頂点にいってみたいと思っていました。去年、荘川CCでコンペをした

時にハンディが良かったのか優勝させていただきました。今年は滑って転んで肩を 2回も打って、病院

へ通院していますが、ゴルフは出来ないと思ってリタイアしようと思いましたが、ドライバーはまっす

ぐ飛ぶし、アプローチはピタッとついて、非常に調子が良く、またもや優勝させていただきました。偶

然が偶然をよんで、一緒に周ってメンバーさんのお陰ですし、恵まれたハンディがついたのだと思いま

う。夢がかないましたので、報告させていただきました。これで会長の時間は報告で終わらせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

 

ガバナー補佐挨拶              東海北陸道グループガバナー補佐  亀井髙利様 

 皆さんこんばんは。本日は最後のクラブ訪問になります。今回で 3 回

の訪問になります。過去 1 年間を振り返るような時期になりました。1

年前はまだコロナ禍で、どうなるのかという感じでした。最初のガバナ

ー公式訪問が、貴クラブ会員がコロナ陽性で中止となってしまいました

が、ガバナーの強いお湯棒で、12月 26日に雪が降る中、白鳥まで来て訪

問をさせていただきました。今年のガバナーは積極的で、2年間出来なか
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った地区大会を岐阜で盛大に行いましたし、私共もＩＭも開催できました。ほとんどの行事が出来たの

ではないかと思います。今はほとんどのクラブがコロナ前のような活動になってきたと思います。 

 我々2630 地区においては、寄付を募ってポリオ基金を一生懸命行い、かなりの成果を出しました。

これが良かったかなと思います。 

そして貴クラブの特徴としまして、女性会員が 5名見えるという事で、各クラブの模範だと思いまして、

地区事務所にも伝えましたし、ガバナーも感心しておりました、素晴らしいと思います。そして今日来

まして、新たに印象深くしましたのは、皆さんは例会はきちんとされています。服装にしてもそうです。

あるクラブにおいてはラフな服装で見えることもあります。随分昔に当時のガバナーさんに、服装につ

いてお聞きましたところ、「自由です、仕事着のまま来ていただいても結構です。」と言われました。Ｔ

シャツ短パンではいけませんが、郡上長良川さんはいつもきちんとされていて、例会をとても大切にさ

れているのかなと思いました。さらに発展していただきたいなと願うところであります。今日はありが

とうございます。よろしくお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 清水英志君 

ガバナー補佐 亀井髙利様 ガバナー補佐として今回が最後のクラブ訪問となります。皆様、よろしく

お願いします。 

小島正則君 亀井髙利ガバナー補佐様、遠路ご苦労様です。今期ももうすぐ終わりです。色々とお世話

になり、ありがとうございました。先日のグループゴルフコンペ参加の皆様、ありがとうございました。 

松森正和君 亀井 AG,1年間お疲れ様でした。今夜はごゆっくりなさって下さい。 

大村太郎君 亀井ガバナー補佐、遠路ご苦労様です。1年間ご指導ありがとうございました。 

藤代昇君 亀井ガバナー補佐、公式訪問ありがとうございます。1年間ご苦労様でした。たいへん暑い

日になりました。体調管理に気を付けましょう。 

和田良一君 亀井ガバナー補佐様、遠い所をありがとうございます。最後の指導、感想よろしくお願い

します。。先日の分区のゴルフ楽しかったです。小島君、優勝おめでとうございます。 

美谷添里恵子君 昨日から記録的な暑さで熱中症になりそうです。体調管理には気を付けましょう。 

畑中知昭君 亀井ガバナー補佐、ご苦労様です。皆さん、ヒルには気を付けましょう。 

鷲見啓兒君 税理士会総会・懇親会出席のため、欠席させていただきます。よろしくお願いします。 

山口里美君 ガバナー補佐 亀井様、1年間ご苦労様でした。 

同文 寺田澄男君、美谷添生君、羽土洋司君、原義明君、寺田正実君、島崎秀樹君、佐藤備子君、 

井俣愛美君、清水英志君、遠藤正史君、若尾隆司君 

 

次週行事予定   

５月３１日  次期委員会計画発表       ６月 ７日  クラブフォーラム 

６月 ４日  長良川水質調査（長滝）     ６月１４日  早朝例会 

 

出席報告                               出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2106回 ３３名 １９名 １１名 ２名 67.74％ １名 

第 2107回 ３３名 １９名 １３名  59％ １名 


